



たまはらっこ



～ 明るく たくましく 誠実に ～ 令和6年6月11日発行

「助け合い 笑顔あふれる いい運動会！！」



運動会に向けて代表委員会が開催され、スローガンが決定されました。各クラスでは、そのスローガンを達成し、運動会を成功させるために、自分たちはどんなことをがんばるのかが話し合われました。

そして、限られた時間の中で集中し、考えを出し合い、教え合い、練習に励んだ2週間。6月1日（土）は、前日の雨も上がり、青空のもと運動会を開催することができました。子どもたちは、運動場でカー杯、成長した姿を見せてくれました。



下学年



上 学 年



自分の出場種目だけではなく、応援席からの温かい拍手や声援もとてもステキでした。また、開閉会式の進行やアナウンス、演技や準備の仕事も、よく考えて動き、自分の責任をしっかりと果たすことができていると感心しました。子どもたちには、運動会を立派にやり遂げた自信を、今後の学校生活にしっかりと生かしてもらいたいと思います。



保護者や地域の皆様、温かいご声援、ありがとうございました！



前日は、雨の中での準備となりました。また、当日は、気温も上がり、応援で疲れた中での片付けでした。走路の整備、観覧場所の杭打ち。運動場の草抜きや石拾い。入退場門の設置と撤去、たくさんのテントの設置と撤去、遊具の固定や看板の取り外し…教職員だけでは手の行き届かないところを、地域の方々、保護者の方々、卒業生のみなさんがボランティアで手伝っていただきました。皆様の温かい気持ちがとても嬉しかったです。



皆様のおかげで、運動会を無事に終えることができました。ありがとうございました。

地域ボランティアの皆様、
保護者ボランティアの皆様、
ご協力ありがとうございました！

